

Tätigkeitsbericht 2017

Der Zweckbetrieb des Vereins, der Betrieb und die Weiterentwicklung der Schule für Popularmusik konnte sich im Jahr weiter erfolgreich entwickeln -> konstant über 300 Schüler

Das Kinder- und Jugendprojekt „RockOnWheelsMV“ wurde wiederholt vom Sozialministerium und Landesjugendamt MV so gefördert wie beantragt.

Es erfolgten viele Einsätze im Land, u.a. in Bad Sülze, Usedom, Malchin, Eggesin, Wolgast, Pasewalk und Greifswald.

Gegenseitiger Austausch von Bands mit unserer Partnerschule, der „Rock und Popschule Rostock“

Großen Erfolg sicherte sich das Jazzensemble „Andrea Rios“ beim Neujahrsempfang in der Stadthalle und erntete großes Lob seitens der Bundeskanzlerin

Das Jugendamt des Großkreises hat die Förderung des Projektes weiter geführt.

Unterstützung gab es durch die Energiewerke Nord Lubmin als Winterquartier für das Stagemobil

Der Verein, vertreten durch Herrn Cymek, stellv. Herr Adamski, stimmberechtigtes Mitglied im JHA des Kreistages.

Die jährliche Förderung durch das Kulturamt der Hansestadt Greifswald erfolgte wie erwartet.

Die großen und kleinen Schülerkonzerte im Saal der Musikfabrik, im St.Spiritus und das Kinderklaviertheater gaben dem Verein großem Erfolg und Resonanz.

Das Musikfabrikfestival als openAir im Strandbad von Eldena, als Präsentation aller betreuten Bands und Ensembles, wird für 2018 vorbereitet.

Das Kultusministerium MV hat die Förderung des Musikschulbetriebes als Projektförderung und finanzielle Unterstützung mit jährlich 35T€ in den Doppelhaushalt des Landes weitergeführt.

Seit der Spendenaktion für den neuen Konzertflügel kamen auch 2017 weitere Spenden in Höhe von 250,-€ und Sparkasse 3000,-€ für die Anschaffung neuer Saalbestuhlung.

Durch die Ortsteilvertretung Innenstadt konnten 1500,-€ für den Aufbau eines Percussionsensembles und 4 Anfängergitarren eingeworben werden.

Die Mitgliedschaften im Bundesverband der freien Musikschulen – BdfM und in der Deutsch-Polnischen Gesellschaft – DPG wurden nach umfangreicher Prüfung gekündigt.

Die Schule ist jetzt Mitglied im Bundesverband Popularmusik - BVPop

Die Vermietung des Erdgeschoss konnte Mitte des Jahres gelöst werden und der Verein Beraten – Helfen – Betreuen –BHB konnte als neuer Mieter gewonnen werden.

Nach dem Besuch auf der internationalen Frankfurter Musikmesse konnten 2 E-Klaviere der Firma Blüthner für die Unterrichtsräume preisgünstig geordert werden

Als Plan für nächstes Jahr gilt es die Erfolge aus dem zurückliegenden Jahr zu bestätigen, den Projektbetrieb auszubauen und den Schul- und Konzertbetrieb weiter zu festigen.

Fördermittel für laufende Projekte wurden für das Jahr 2018 negativ entschieden und müssen im nächsten Jahr erneut eingeworben werden...

Der Vorstand hat sich regelmäßig getroffen und war im ständigen Kontakt mit Leitung der Schule.

Der Verein hat für seine Mitglieder und Mitarbeiter ein Schuljahresabschlusskonzert, eine Weihnachtsfeier veranstaltet und ein gemeinsamer Segelausflug scheiterte leider am Wetter. Daran wird in Zukunft verstärkt gearbeitet!

Tel.: 03834 – 892221
Fax: 03834 – 892272
E-Mail: info@musikfabrik.com
www.musikfabrik.com

Vorstand:
Klaus - Dieter Adamski
Erich Cymek
Stefan Lindner

Bankverbindung:
Volksbank Greifswald eG
Kt. Nr.: 8154856
BLZ: 15061638